
Protokoll der Vorstandssitzung des TV Meisenheim 
am 04.06.2022 im Yade-Imbiss 

 
 

  
Anwesend: Martin Schreiner, Werner Pretorius, Nancy Mohr, Uli Vetter, Erika 

Herrmann, Christiane Lautenschläger, Roland Jakubowski, Reiner Conrad, 
Waldemar Altvater, Daniela Frey-Herrmann 

 

Dauer: 18.00 bis 20.15 Uhr 
 
 
 
Top 1.:  

Martin berichtet, dass die Vorbereitungen für einen 1.-Hilfe-Kurs beim TV Meisenheim und TV 

Raumbach laufen. Er ist auf 12 Teilnehmer begrenzt. Interesse haben bereits Martin, Andrea 

Spissu, Nancy, Daniela, Uli und Birgit sowie Erika angemeldet. Roland schreibt die ÜL an und 

erklärt die Notwendigkeit einer Teilnahme. 

 

Top 2.: 

Martin erklärt, Felix Fey vom Pumptrack Meisenheim gesprochen zu haben. Dieser will uns 

einladen, sobald die Bauarbeiten etwas Vorzeigbares darstellen. Dabei soll nochmals für die 1000 

Euro Spende gedankt werden. 

 

Top 3.: 

Martin hat die Absicht, nach und nach alle Übungsstunden zu besuchen, um die ÜL besser 

kennen zu lernen. Auch sollen die ÜL im Herbst zu einem Gespräch mit dem Vorstand 

eingeladen werden, um Themen rund um das Vereinsleben zu erörtern. 

 

Top 4.: 

Martin regt eine Wanderung mit Rucksackverpflegung am Lemberg an. Treffpunkt für 

Interessierte soll am P Aldi sein. Waldemar übernimmt die Führung und teilt einen geeigneten 

Termin mit. 

 

Top 5.: 

Angerissen wurde das Thema Klausurtagung der Vorstände des TV Meisenheim und Raumbach 

voraussichtlich im Herbst. Martin fragt bei Holger nach, ob sie sich schon auf einen Termin 

festgelegt haben. Über Wolfgang Scheib soll sodann ein Referent des Sportbundes angefragt 

werden. 

 

Top 6.: 

Wieder aufgenommen wurde das Thema Defibrillator für die große Wesbachhalle. Martin will 

bei Herrn Gravius von der VG Nahe-Glan diesbezüglich anfragen. 

 

Top 7.: 

Reiner gibt bekannt, dass Janina Mudrich bereits 105 ÜStd Rehasport gehalten hat und deshalb 

bald über den ÜL-Steuerfreibetrag hinauskommt. Sie soll deshalb einen Vertrag über eine 

geringfügige Beschäftigung bekommen. Erika und Uli kümmern sich um die rechtlichen 

Regularien. Reiner weist darauf hin, dass ein 2. Hockerkurs dringend benötigt wird. Rabea Rapp 

kann in absehbarer Zeit nicht mehr als ÜL einsteigen. Reiner schlägt deshalb vor, den 2. 

Freitagskurs von Nena Zedler in einen Hockerkurs umzulegen, da die Teilnehmer diesen Kurs 



bislang nur sehr unregelmäßig nutzen würden. Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen. 

Janina will darüber hinaus noch eine frühere Kollegin fragen, ob sie beim TV mitarbeiten will. 

  

Top 8.: 

Roland weist darauf hin, dass das Amt des Schriftführers noch vakant ist. Daniela erklärte sich 

bereit, im Rahmen ihrer Möglichkeiten das Amt bis zur nächsten JHV zu übernehmen. 

 

Top 9.: 

Uli gibt bekannt, die Mitgliederverwaltung auf ein vom Sportbund unterstütztes System 

umgestellt zu haben. Er verspricht sich davon Erleichterungen bei der jährlichen 

Bestandsmeldung an den Sportbund.  

 

TOP 10.: 

Nancy regt eine Diskussion über die Mitgliedsbeiträge im TV an. Roland schlug vor, damit zu 

warten, weil die Beitragsfrage in der neu zu erstellender Satzung ohnehin neu geregelt werden 

müsse. Dem wurde zugestimmt. 

 

TOP 11.: 

Daniela fragt an, ob es eine Mindestteilnehmerzahl geben müsse, damit eine ÜStd stattfinden 

kann. Dies wurde einhellig verneint. 

 

TOP 12.: 

Martin erklärte, ab dem Herbst die sportlichen Angebote des TV steigern zu wollen. Angedacht 

ist ein Tanzkurs für Erwachsene, Trampolinspringen für Kinder, Spielplatz Turnhalle usw. Jeder 

ist aufgerufen, eigene Ideen einzubringen. 

 

TOP 13.: 

Die nächste Vorstandssitzung wurde auf Freitag, den 01.07.2022, 18.00 Uhr, im Freibadkiosk 

terminiert. 

 

 

 

Für die Richtigkeit: 

 
(Roland Jakubowski) 


